

## BUDAPEST

Para empezar quiero decir que hacer un Erasmus es una oportunidad única y, en mi caso, ha sido una experiencia muy enriquecedora tanto a nivel personal como académico. Elegí Budapest para hacer cuarto de Ingeniería Mecánica y no me arrepiento en absoluto.

La ubicación de la ciudad, en el centro de Europa, facilita mucho los viajes a países cercanos. Hay muchas conexiones en tren, avión o autobús y es fácil organizar escapadas de fin de semana.

En cuanto al coste de vida, es similar al de España, aun que hay cosas más baratas y otras más caras, pero en general se puede vivir bien sin gastar demasiado.

Sobre el alojamiento, yo he vivido en un piso compartido, aunque también conozco a estudiantes que han estado en residencia. Es bastante común entre los Erasmus optar por pisos, ya que ofrecen más libertad y opciones variadas.

La ciudad está muy bien conectada mediante metro, tranvía y autobuses, por lo que moverse por Budapest es sencillo y rápido. Las distancias no son largas y el transporte público funciona bien y es barato.

La vida universitaria tiene bastante movimiento, hay ambiente estudiantil y fiesta durante toda la semana. Hay muchísimos estudiantes de erasmus españoles

En cuanto a la universidad, la mayoría de los profesores han sido accesibles y dispuestos a ayudar, aunque, como en todas partes, también hay algunos menos implicados. En general, los exámenes han sido asequibles pero en la mayoría de las asignaturas la nota final se evaluaba por un trabajo en solitario o en grupo y no por exámenes.

Recomiendo totalmente la experiencia Erasmus. Permite conocer nuevas formas de estudiar, vivir en otro entorno cultural y hacer amistades internacionales que enriquecen mucho a nivel personal.